

Ressort: Finanzen

## Bericht: Männer bezogen 2016 so lange Rente wie nie zuvor

Berlin, 07.07.2017, 00:00 Uhr

**GDN** - Männer haben ihre reguläre Altersrente im vergangenen Jahr so lange bezogen wie noch nie zuvor. Das berichtet die "Bild" (Freitag) unter Berufung auf Zahlen der Rentenversicherung.

Danach erhielten Männer im Schnitt 18,92 Jahre lang Rente. 2015 betrug die Rentenbezugszeit noch 18,78 Jahre. Im Vergleich zu 2010 ist die Rentenbezugsdauer sogar um rund 1,5 Jahre gestiegen. Damals lag sie bei 17,51 Jahren. Bezieher der Altersrente starben im Schnitt mit 79,84 Jahren (2010: 78,21 Jahre). Bei Frauen war die Rentenbezugszeit 2016 mit 22,78 Jahren fast stabil gegenüber dem Vorjahr (22,80 Jahre). Im Vergleich zum Jahr 2010 (22,09 Jahre) ist sie leicht gestiegen. Bezieherinnen der Altersrente wurden im Schnitt 84,03 Jahre alt, und damit gut ein Jahr älter als noch 2010 (82,97 Jahre).

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-91694/bericht-maenner-bezogen-2016-so-lange-rente-wie-nie-zuvor.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)